
CREATEHOPE in the WORLD  

国際ロータリー会長  ゴードン R.マッキナリー 

“ON your mark” ともに次代へ 

会 長  礒 田 雅 司 

 

ＶＯＬ．５０    

２０２４年 ４月２４日(水) 第４例会 

～ 体操 ～ 

１．ソング「 春の小川 」 

 

２．ビジター紹介 

  なし 

     

３．出席報告 

会 員 数 ６４名 出 席 数 ５１名 

出 席 率 80.95% 前々回補正92.06% 

 【本日の欠席】 

西川・石本・近・的場・中島・西村(太)・野村(昌) 

齊藤・内堀・梅崎・山本(淳)・野村(佳)・川西 各会員 

 

４．会 食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

いよいよという感じがしてまいりました、本日は第一

例会ではないにもかかわらず皆様方、お揃いの青いネクタ

イを着用で例会に参加頂いています。 

本日も１１時３０分より式典のオープニングに流れる

ビデオが完成したとの事で見させて頂きました、藤井輝男

式典担当委員長をはじめとするメンバーの皆様が半年以上

をかけて作成した頂いた大作であります、本日ご覧になれ

なかった方々も当日は楽しみに期待して頂ければと思いま

す。また、50周年の記念事業もそれぞれ報告も上がって

きています、大海青少年委員長が中心になって進めて頂い

たNPO法人ODA未来クラブの設立に向けての準備や野村会

員拡大委員長が10名を目標にして動いて頂いた拡大事業

など本年度取り組んで頂いた事業の成果も発表できる事と

なりました。結果、10名の方々が入会し本年度は64名の

クラブとなりました。 

先週、新聞の記事に書かれていたお話ではありますが

現在の日本の人口は1億2400万人だそうですが、2030年

には１億人に、2050年には8000万人に、２2100年代には

江戸時代の人口と同じ3000万人までになるのではと統計

学上の予測がありました。 

人口減少の問題は産業経済力の低下、何にもまして国

力の低下は否めないという事になるのでしょうかとても心

配な内容でした、今後考えなければならない重要な課題だ

と思います。1880年に日本の人口の統計を取り始めた

頃、47都道府県で一番人口の多い県は石川県だったそう

です、ちなみに２番目は新潟県です、この時代の背景を考

えると産業構造上、農業従事者の人口集積の多い県に人口

が集まったのも必然だったのかもしれません現在は東京や

大阪などの大都市に人口が集中して地方都市は消滅可能性

都市などのように呼ばれているのも不本意ですがこれも日

本の産業構造の変遷によって今後も地域による人口分布は

変わってくるのでしょうか。どちらにしても日本の人口は

減少に向かう中、どのように活力を保ち続けるのか、この

国の大きな課題のひとつなのでしょう。 

尼崎東クラブも会員数が維持されている間により魅力

のあるクラブに成長していけるようになれればと思いま

す。本日もどうぞごゆっくりお過ごし下さい。 

本日のプログラム   ５ 月  １日（2366回） 次回のプログラム   ５ 月  ８日 

「  ＲＹＬＡ報告  」  

ＲＹＬＡ 受講生 佐藤 純 様 

「  創立50周年記念式典・祝賀会 」  

アルカイックホール 尼崎都ホテル尼崎 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＥＡＳＴ 

尼崎東ロ-タリ-クラブ SINCE 1974 
会      長      礒 田 雅 司   
幹    事    安 田  亨  
会   報      山 本  淳   
会  場  ： ホテルヴィスキオ尼崎 
例会日  ： 水曜日  12：30 ～ 13：30 
http://amagasaki-east-rc.com 
email: amerc@kind.ocn.ne.jp 

2023～2024

本日のメニュー  お弁当 

かぼちゃ煮 

がんも煮 

大根柚子風味 

出し巻き 

生ハム 

ほうれん草したし 

鰆の西京焼き 
牛ハラミのポワレ 

玉葱ソース 

 茶碗蒸し 

寿司・赤だし 

 デザート(フラマージュブラン) 



 

６.地区委嘱状 

 

規定審議会委員会 委員 梅崎文彦 会員 

ロータリー財団委員会財団 

資金管理小委員会委員 
梅崎文彦 会員 

公共イメージ委員会 委員 太田叶子 会員 

ＲＬＩ委員会 委員 大海昌栄 会員 

社会奉仕委員会 委員 安田 亨 会員 

 

７.米山表彰 

 米山第２回マルチプル 太田叶子 会員 

 

８.幹事報告 

  ・令和６年能登半島地震災害支援協力のお礼 

   支援金額 地区全体 ￥6,106,695-  

   2610地区へ送金 

  ・「台湾東部地震」災害支援協力のお願い 

   4/3台湾東部で発生した地震災害による支援要請が

ガバナー会を通じて届きました。 

   BOXを回しますのでご協力よろしくお願いします。 

      本日のＢＯＸ金額 ￥50,000- 

 

９．委員会報告 

・50周年記念旅行について(三田親睦委員長) 

 本日 締切 

・例会運営委員会(大矢副委員長) 

 次回例会担当発表  

 

10．同好会報告 

  なし 

 

11．ＳＡＡ 

↠↞↠↠↞↞↞↠↞↞↞↠↠↞↞↠↠↠ ニコニコＢＯＸ ↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞↞ 

＊本日のスピーチ、皆さん昼寝の時間です。よろしく 

 いい夢を見て下さい。 

  ·········································· 高山 

＊VTRで懐かし顔を拝見いたしまして嬉しかったです。 

  ·········································· 久保 

＊昨日の夜の事だと思います。自転車のカギが抜き取れま

した。今日は朝から自転車の後輪を持ち上げて 700ｍ先

の自転車屋さんに行きました。 

  ········································ 田野島 

＊11 月からインフルエンザで入院の父が４ヶ月半頑張り

ましたが亡くなりました。おだやかなお顔でした。 

  ·········································· 小坂 

＊本日、所用におりお先に失礼いたします。高山さんのス

ピーチ聞けなくて残念です。 

  ·········································· 今井 

＊高山さんスピーチ宜しくお願いいたします。 

 ············ 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・平山・ 

細井・今里・勇・礒田・金山・川口・ 

木村・喜多・小坂・越賀・越山・久保・松本・

森・森本・中井・西村(嗣)・太田・大海・ 

大矢・三田・武部・田宮・田村・田中・辻井・ 

渡部・安田・森下・岡本 

 

 

 

12. スピーチ 

 

「 私の空き家対策 」 

高山恒夫 会員 

本日の金額         ４１,０００円 

累     計       ２,７１７,７３９円 

 

 

 

 

 

 

 


